

cablées de fatigues que la charité peut seule faire supporter, elles se trouvent encore entourées de centaines d'infirmes, de femmes et d'enfants, souffrants ou blessés, qui viennent implorer des remèdes et du pain ! elles n'ont rien fait !...mais qu'avons-nous encore à dire que toute la ville n'ait déjà dit mille fois avant nous et mieux que nous, sur l'admirable conduite de ces dignes filles de St. Vincent-de-Paul !"

ROME.—On annonce que Sa Sainteté a nommé évêque *in partibus*, coadjuteur et administrateur du Détroit, Etat de Michigan, M. P. P. Lefebvre, missionnaire belge au Missouri, qui vient de quitter la Belgique. M. Olin, missionnaire du Texas, a également été promu à la dignité épiscopale, et continuera à résider dans cette mission avec le titre de vicaire apostolique.

CANADA.—Nous apprenons que l'honorable Seigneur Hertel de Rouville vient d'ajouter un don considérable aux gratifications nombreuses dont il a déjà enrichi le Calvaire béni sur sa Montagne ; c'est une terre toute entière, formant une superficie de 108 arpents, qu'il donne à perpétuité à la religion, et dont l'évêque de Montréal devient le dépositaire. Ces fondations pieuses nous rappellent les beaux jours de l'Eglise et attestent la générosité des cœurs catholiques.

—Le Très-Révêrend docteur Fenwick, évêque de Boston, que la cérémonie de mercredi dernier avait attiré en Canada, est arrivé à Montréal hier au soir. Sa Grandeur est accompagnée de Monsieur son frère, le R. P. Fenwick de l'Ordre des Jésuites et du Revd. M. O'Byrne, curé de Boston. Cet évêque n'a pu assister qu'à une partie de la cérémonie du 6.

Monseigneur l'évêque de Sydmie est aussi à Montréal depuis hier. Ce prélat se propose de passer quelques jours dans notre ville ; il est accompagné de MM. Charet, Plante et Campeau, prêtres du diocèse de Québec. NN.SS. les évêques de Kingston et de Montréal sont aussi de retour à l'évêché. L'infatigable évêque de Nancy doit clore aujourd'hui la grande retraite de Ste. Marie de Monnoir, où il a prêché avec un succès extraordinaire.

NAUFRAGE DE LA BARQUE AMANDA—*Quarante-une personnes périés.*—Le dimanche 29 du mois dernier, la barque *Amanda*, capitaine Davis, venant de Limerick (Irlande), avec quarante passagers et dix-huit hommes d'équipage, s'est naufragée sur la pointe du Petit-Métis, et sur les cinquante-huit personnes qui la montaient il en a péri quarante-une. Il n'a été sauvé que 10 des passagers et 6 personnes de l'équipage.

Le *Minstrel*, qui périt à peu de distance du même endroit au mois de mai dernier, avec 137 passagers sur 160, et 11 personnes de son équipage, venait aussi de Limerick.